

Revoilà les EST'ivales !



Les EST'ivales ont débuté samedi à Villerupt, par une belle démonstration des élèves de l'école des Arts de la MJC. Celle-ci s'est produite sur le boulo-drome à côté de l'hôtel de ville. Beaucoup de spectateurs sont venus applaudir les danseuses d'Anne Wingelinkx. Sur des musiques actuelles, ils ont assisté à une succession de nombreuses chorégraphies mises au point pendant les cours par les danseuses de tous niveaux et leur professeur. À la restauration et à la buvette, les ados du centre Belardi ont vaillamment assuré leur rôle, malgré la chaleur du barbecue. Les danseuses ont ensuite fait place aux groupes musicaux : d'abord Les Requins, composés d'élèves de la classe de guitares de Thierry Momo, suivis par Forsaken Ashes et son rock progressif. Après la séance consacrée lundi aux enfants avec le groupe Écho Lali, le prochain rendez-vous des EST'ivales est fixé au 1^{er} juillet à 20h30 avec les trois musiciens de Modaz, et leur répertoire de musiques actuelles teintées de jazz. Le programme complet des Est'ivales est disponible sur internet (www.estivales-venez.fr).